



ホールで運動遊びをしました！

子育て支援活動 第9回目 R5.2.15

今年度最後の子育て支援活動は「ホールで遊ぼう！」でした。こども園のお友達にも大人気のロッククライミング、コンビカー、はしごの遊具等を使って、たくさん身体を動かして楽しみました！今回は小さいお友達も参加してくれたので、年齢に合わせてマットの山やボールなども用意し、どの年齢の子ものびのびと遊べるようにしました。初めはドキドキした表情を見せていたお友達も、徐々に慣れてくるとお気に入りの遊びが出来て繰り返し楽しんだり、保育教諭を誘ってくれたり、たくさんの笑顔が見られ嬉しく思いました！

今年度、たくさん遊びにきていただきありがとうございました！来年度も楽しい企画を用意してお待ちしておりますので、ぜひ遊びにきてくださいね！来年度の予定は、決まり次第ホームページでお知らせしていきたいと思ひます。1年間、ありがとうございました！

子育て支援担当 篠田、三塚

ちょっぴり難しい
はしごにも
挑戦！！



保育教諭と
ママに見守られ
ながら挑戦♡



手作りの積み木のおもちゃ
を見つけたお友達が「あそ
びたい！」と言ってくれた
ところから、みんなが集ま
ってきて夢中に♪
アンパンマンやトーマスの
絵に気付いて喜んでくれて
いました！

